

# デイサービス春号



うらかな春の陽気と共に、小鳥のさえずりが軽やかに耳に響くころとなりました。デイサービスでは節分やひな祭り行事を開催致しました。お花見ドライブも天候に恵まれ、満開の桜を楽しむことができました。コロナ渦も徐々に治まり、日常の生活に戻りつつあります。本年度も通所デイサービスセンターむつみ園をよろしくお願い致します。



## 節分



職員が鬼役になり、皆で鬼退治を行いました。



## ひな祭り



ひな祭りゲームチャンピオン



お雛飾りを作りました。  
十人十色のお雛様が  
出来あがりました。



## お花見ドライブ



# グループホーム

春号

春の陽気と共に、新年度がスタートしました。  
利用者様にとって、安心・安全に楽しく生活して頂ける場所であるよう、  
努めて参りますので、宜しくお願い致します。

1月

あゆみ園では今年の新年会は、とにかく笑って頂こう思い、  
どじょうすくい踊りを企画しました。  
皆さんの喜んでいる姿を見て、私たちも元気を頂きました。  
むつみ園ではカルタ遊びなど正月定番の遊びをして頂きました。



2月

「鬼は外！福は内！」今年も元気一杯  
鬼に扮した職員に豆を投げて見えましたよ。  
恵方巻に見立てたロールサンドを食べて、  
無病息災を願いました。



3月

あゆみ園では桃の節句を存分に堪能して頂きました。  
雛祭りの日に、一人一人薄化粧すると、  
皆様、まんざらでもない様子でお雛様になりきって見えました。  
少し早い春を感じながら、昔話に華が咲きました。  
むつみ園ではたこ焼きパーティーを楽しんで頂きました。

